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11.- Pregunta N.º 1184 relativa a deterioro del edificio del antiguo Seminario Mayor de Comillas, presentada 
por D. Rafael de la Sierra González, del Grupo Parlamentario Regionalista. [8L/5100-1184] 6752 

 
12.- Pregunta N.º 1203, relativa a intención del Gobierno de recuperar en los Presupuestos de 2015 el Fondo 

de Cooperación municipal dotados con 15,4 millones de euros, presentada por D. Luis Fernando 
Fernández Fernández, del Grupo Parlamentario Regionalista.  [8L/5100-1203] 6755 

 
13.- Pregunta N.º 1204, relativa a intención del Gobierno de pagar a los Ayuntamientos el fondo de liquidez de 

2014, presentada por D. Luis Fernando Fernández Fernández, del Grupo Parlamentario Regionalista. 
[8L/5100-1204] 6755 

 
14.- Pregunta N.º 1205, relativa a criterio del Gobierno sobre prestación  por los Ayuntamientos de servicios a 

los ciudadanos con la actual financiación municipal, presentada por D. Luis Fernando Fernández 
Fernández, del Grupo Parlamentario Regionalista.  [8L/5100-1205] 6755 

 
15.- Pregunta N.º 1206, relativa a contribución de la Formación Profesional Básica a la calidad educativa, 

presentada por D.ª Rosa Eva Díaz Tezanos, del Grupo Parlamentario Socialista.  [8L/5100-1206] 6759 
 
16.- Pregunta N.º 1207, relativa a calificación por el Consejero de Educación, Cultura y Deporte de la 

implantación de la Formación Profesional Básica, presentada por D.ª Rosa Eva Díaz Tezanos, del Grupo 
Parlamentario Socialista.  [8L/5100-1207] 6759 

 
17.- Pregunta N.º 1208, relativa a estado del proyecto museográfico encargado en su día para albergar el 

Museo de Arqueología y Prehistoria en la sede del Banco de España, presentada por D.ª María Cristina 
Pereda Postigo, del Grupo Parlamentario Socialista. [8L/5100-1208] 6760 

 
18.- Pregunta N.º 1209, relativa a gestiones y personas concretadas para ubicar la sede del Museo de 

Prehistoria y Arqueología en el edificio del Banco de España, presentada por D.ª María Cristina Pereda 
Postigo, del Grupo Parlamentario Socialista. [8L/5100-1209] 6760 

 
19.- Pregunta N.º 1210, relativa a personas a quienes fue adjudicado el proyecto de modificación y adaptación 

de la sede del Banco de España y su reconversión en Museo de Arqueología y Prehistoria, presentada 
por D.ª María Cristina Pereda Postigo, del Grupo Parlamentario Socialista.  [8L/5100-1210] 6760 

 
20.- Pregunta N.º 1211, relativa a inversión realizada con motivo de la ubicación del Museo de Arqueología y 

Prehistoria en la antigua sede del Banco de España, presentada por D.ª María Cristina Pereda Postigo, 
del Grupo Parlamentario Socialista.  [8L/5100-1211] 6760 

 
21.- Pregunta N.º 1212, relativa a nueva ubicación prevista para el Museo de Arqueología y Prehistoria, 

presentada por D.ª María Cristina Pereda Postigo, del Grupo Parlamentario Socialista. [8L/5100-1212] 6760 
 
22.- Pregunta N.º 1213, relativa a cumplimiento del compromiso de crear empleos de calidad en el Hospital 

Universitario Marqués de Valdecilla, presentada por D.ª  María Matilde Ruiz García del Grupo 
Parlamentario Regionalista. [8L/5100-1213] 6765 

 
23.- Pregunta N.º 1214, relativa a mantenimiento de las condiciones laborales de los trabajadores de la 

limpieza del Hospital Universitario Marqués de Valdecilla, presentada por D.ª  María Matilde Ruiz García 
del Grupo Parlamentario Regionalista. [8L/5100-1214] 6765 

 
24.- Pregunta N.º 1215, relativa a cumplimiento con los protocolos de limpieza por la UTE adjudicataria de las 

obras del Hospital Universitario Marqués de Valdecilla, presentada por D.ª  María Matilde Ruiz García del 
Grupo Parlamentario Regionalista. [8L/5100-1215] 6765 

 
25.- Pregunta N.º 1216, relativa a mantenimiento de las mismas condiciones laborales del personal de 

limpieza por la UTE adjudicataria de las obras del Hospital Universitario Marqués de Valdecilla, 
presentada por D.ª  María Matilde Ruiz García del Grupo Parlamentario Regionalista. [8L/5100-1216] 6765 

 
26.- Pregunta N.º 1217, relativa a ocupación de todas las plazas ofertadas en la nueva F.P. Básica en el curso 

2014-2015, presentada por D.ª  María Matilde Ruiz García del Grupo Parlamentario Regionalista. 
[8L/5100-1217] 6770 
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27.- Pregunta N.º 1218, relativa a criterio del Consejero de Educación sobre el descenso de un 21% de las 
matriculaciones de F.P. Básica con respecto a los Programas de Cualificación Profesional Inicial, 
presentada por D.ª  María Matilde Ruiz García del Grupo Parlamentario Regionalista. [8L/5100-1218] 6770 

 
28.- Pregunta N.º 1219, relativa a causa del descenso de la matrícula en la F.P. Básica, presentada por D.ª 

María Matilde Ruiz García del Grupo Parlamentario Regionalista. [8L/5100-1219] 6770 
 
29.- Pregunta N.º 1220, relativa a desprestigio de los Programas de Cualificación Profesional Inicial, 

presentada por D.ª María Matilde Ruiz García del Grupo Parlamentario Regionalista. [8L/5100-1220] 6770 
 
30.- Pregunta N.º 1221, relativa a posibilidad de examinar a los alumnos para obtener el título de la ESO 

cuando terminan la F.P. Básica, presentada por D.ª María Matilde Ruiz García del Grupo Parlamentario 
Regionalista. [8L/5100-1221] 6770 

 
31.- Pregunta N.º 1222, relativa a fecha del examen para obtener el título de la ESO de los alumnos que han 

empezado la F.P. Básica en el curso 2014-2015, presentada por D.ª María Matilde Ruiz García del Grupo 
Parlamentario Regionalista. [8L/5100-1222] 6770 
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